Sábado. 6 de mayo de 2023 29 **DIARIO DE NAVARRA** 

## **IGLESIA DIOCESANA**

# El próximo miércoles se celebra San Juan de Ávila, patrón del clero español

En este día se celebrarán también las bodas de oro de ordenación del arzobispo Francisco Pérez y de otros sacerdotes en la capilla del Seminario

#### ALFREDO URZAINQUI

El próximo 10 de mayo, la Diócesis celebrará, en el Seminario Conciliar de Pamplona, la fiesta de San Juan de Ávila, patrono de los sacerdotes españoles. Será un día de fiesta en el que la Diócesis rendirá homenaje a todos los sacerdotes que este año celebran sus Bodas de Diamante, Oro y Plata sacerdotales.

La fiesta comenzará a las once de la mañana, con la celebración de la Santa Misa en la capilla mayor del Seminario, presidida por el Arzobispo, Mons. Francisco

Pérez, quien este año celebra sus Bodas de Oro sacerdotales. Tras la celebración de la Eucaristía, en torno a las doce y media, en el salón de actos, tendrá lugar un breve concierto y la entrega de un recuerdo como homenaje a todos los sacerdotes que ese año celebran sus Bodas de Diamante, Oro y Plata. Una comida de hermandad pondrá el punto y final a esta celebración de San Juan de Ávila.

#### Ordenados en 1963

Santiago Ausín Olmos, Luis Clemente Berasáin Munárriz, José Mª Calvo de las Fuentes, Pedro Mª Gárriz Suberviola, José Mª Iraburu Larreta, Xavier N. López Núñez, Juan Ma Madoz Zabalo, Luis Martínez García (OAR), Juan José Osés Irigaray (M.A), Miguel ángel Porrón Lizarrondo, José Mª Usoz Ruiz y Emilio Vicente Gárate.

En comunión con quien ya pasaron al Padre

Ricardo Echeverría Ciáurriz (IE-ME), Javier Larraya Aguinaga, Fermín Marañón Otermin, Enrique Moreno Ruiz, Jesús Mª Rodríguez Irañeta, José Antonio Sangalo Grijalba (IEME), Javier Carlos Urtasun Armendáriz, Luis Aizpuru Latasa, Juan José Aldaz Donamaría(IEME), Lázaro Arizcuren Santaquiteria, Julián Cilveti Erviti, Ricardo Eguíllor Munárriz, Féliz Tellechea Sanzberro (M.A) y Fermín Zugasti Andueza

#### Ordenados en 1973

Mons. Francisco Pérez González, José María Alemán Zabaleta, Leocadio Curiel Canelada, Juan Antonio Induráin Anaut, Martín Legarra Sarrasín, Ignacio Malangré Lejonagoitia y José Luis Urriza García (OAR).

#### Ordenados en 1998

Enrique Germán Crespo Cravacuero, Santiago Ignacio Quemada Serrano, Manuel Herrero Fer-



San Juan de Ávila, patrón del clero español.

nández (OAR) y José Gabriel Vera Beorlegui.

San Juan de Ávila (Almodóvar  $del\, Campo, Ciudad\, Real, 6\, de\, ene$ ro de 15002- Montilla, 10 de mayo de 1569) fue un sacerdote y escritor ascético español. Es, desde 1946, santo patrón del clero secular español. Tras haberlo anunciado en Madrid el 20 de agosto de 2011, Benedicto XVI lo proclamó doctor de la Iglesia el 7 de octubre de 2012, junto con la mística alemana Hildegarda de Bingen, con ocasión de la apertura de la XIII Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los obispos dedicado al tema de la nueva evangelización del Concilio Vaticano II.3 Es el cuarto santo español en alcanzar ese título.

# **LA VOZ DEL PAPA**

**EL VIAJE** A HUNGRÍA

UERIDOS hermanos y hermanas: El domingo pasado regresé del viaje a Hungría, que tuvo como lema 'Cristo es nuestro futuro". Agradezco a todas las personas que colaboraron para hacer posible esta visita, y a quienes me acompañaron con su oración. De modo especial agradezco a todas las autoridades, a la señora Presidenta, ministros v demás dirigentes, el modo como me han recibido. Quisiera destacar dos imágenes que, en cierto modo, resumen este viaje: las raíces y los puentes. En Hungría encontré un pueblo con profundas raíces cristianas; entre ellas, el testimonio de los santos, que fueron luces para sus hermanos y hermanas en los momentos de oscuridad.

Sin embargo, las raíces cristianas - hoy como ayer-siguen siendo amenazadas; no sólo en Hungría sino en toda Europa. Por eso, es importante reflexionar sobre el origen de nuestra vida y de nuestros pueblos, para que se encuentre su verdadero sentido y se den buenos fru-

Otra imagen que nos invita a reflexionar son los puentes, que renuevan la llamada a conectar a las personas, abriendo así nuevos caminos al Evangelio, para que todos puedan conocer a Cristo y experimentar su amor.

# Nuevo libro del cardenal Fernando Sebastián, fallecido en 2019

A. URZAINQUI Pamplona

Promovido por el Arzobispado de Pamplona y Tudela, sale a la luz un libro sobre diferentes escritos del cardenal Fernando Sebastián, arzobispo emérito de Pamplona y

obispo emérito de Tudela y fallecido en 2019, titulado "Seis vocaciones en la Iglesia". Una recopilación de textos, algunos inéditos, escritos por el propio Fernando Sebastián que preparaba con el deseo de poder publicarlos en un



vocaciones

en la Iglesia'

futuro. En esos textos se explican seis vocaciones de la Iglesia: vocación laical, al matrimonio, sacerdotal, vida consagrada, a los institutos seculares y a las vírgenes consagradas. Escritos que hoy

ven la luz gracias a la edición de José Gabriel Vera Beorlegui, delegado de Medios de Comunicación de la Diócesis.

La presentación de este libro se llevará a cabo el próximo 10 de mavo. fiesta de San Juan de Ávila, a las 19:00 horas, en el Seminario Conciliar de Pamplona. El libro estará presentado por el Arzobispo don Francisco Pérez, José Gabriel Vera, editor de los textos y Luis Javier Fortún. "Seis vocaciones en la Iglesia", de la editorial BAC (Biblioteca de autores cristianos), se podrá adquirir en la Librería Diocesana, a partir del 10 de mayo.

### JESÚS ES EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA

Domingo V de Pascua (A)

SCUCHAMOS en el evangelio de este domingo V de Pascua una parte del discurso de despedida de Jesús tras la última cena; el próximo domingo escucharemos otra parte de este relato. En el fragmento evangélico de hoy Jesús se declara como "el camino, la verdad y la vi-

Ante los múltiples caminos que nos ofrece el mundo para alcanzar la felicidad que el ser humano anhela, Jesús se presenta como el camino para obtenerla: el único camino. Porque Jesús nos conduce al Padre, tal y como él

#### **LA BUENA NOTICIA**

José Antonio Goñi

mismo afirma en el evangelio: "Nadie va al Padre sino por mí". En la medida que Dios llene nuestra vida, nos invadirá su amor. fuente de la felicidad auténtica. A diferencia de las cosas de este mundo que solamente producen una felicidad pasajera, superficial.

En segundo lugar, Jesús se proclama como la verdad. Porque en Jesús descubrimos el modo de actuar para ser personas humanas de verdad. Él nos dejó el ejemplo para que sigamos sus huellas. Él es el paradigma a imitar por todos aquellos que desean alcanzar la plenitud humana.

Finalmente Jesús se presenta como la vida. Él nos da vida auténtica. Quien configura su vida con él. se convierte en protagonista de su propia vida porque es consciente de lo que vive, frente a una humanidad que se limita a sobrevivir, a no sacar el jugo a la vida. Además, por Cristo la vida divina late en el corazón humano, alcanzando así nuestra vocación más sublime: la divinización. Cristo nos regala la plenitud de la vida: la inmortalidad. Así nos lo dice en el evangelio hoy: "os llevaré conmigo, para que donde estoy yo estéis también vosotros". Cristo nos hace, pues, partícipes de su resurrección.